

Tanznachmittage gehen in die nächste Runde

26. Sep 2016

Am Mittwoch, 28. September um 14 Uhr beginnen die beliebten Tanznachmittage für alle Tanzbegeisterten in der Stadthalle wieder. Ob alt oder jung, bei flotter Musik sind alle, die Spaß am Tanzen haben zu Walzer, Tango und Foxtrott eingeladen.

Die weiteren Termine für das zweite Halbjahr 2016 sind am 12. Oktober, 25. Oktober (Dienstag) 9. November, 23. November und am 7. Dezember.

Beginn ist soweit nicht anders vermerkt jeweils um 14 Uhr, Ende um 18 Uhr. Die musikalische Gestaltung übernehmen im Wechsel Hans Schober und Karlheinz Wambach. Eintrittskarten sind zum Unkostenbeitrag von 3 Euro an der Tageskasse erhältlich. Weitere Informationen sind beim Kulturbüro der Stadt Gunzenhausen unter Telefon 09831/508 -109 erhältlich.